



Exekutiver Rat

Seit dem 1. Januar 2020 setzt sich der Exekutive Rat wie folgt zusammen:

Präsident: Marc Mamer

Vizepräsident/Regionalpräsident Norden: Frank Schmit

Vizepräsident/Regionalpräsident Süden: Nico Grisius

Vizepräsident/Regionalpräsident Osten: Const Schwartz

Vizepräsident/Regionalpräsident Zentrum: Carlo Birscheidt

Vizepräsident/Regionalpräsident GIS: Vakant

Generalsekretär: Serge Heiles

Generalkassierer: Claude Marson

Der Exekutive Rat traf sich im Laufe des Jahres 9 Mal um die Sitzungen des Zentralvorstandes vorzubereiten, sowie um die laufenden Geschäfte zu erledigen.

Zusätzlich haben Mitglieder des Exekutiven Rates an folgenden Sitzungen teilgenommen:

- CTIF Delegiertenversammlung (via Zoom);

Der Landesfeuerwehrverband ist außerdem Mitglied der „Association de la Presse Périodique Luxembourgeoise“ und der „Agence du Bénévolat“.

Zentralvorstand

Zum 1. Januar 2020 setzte sich der Zentralvorstand folgendermaßen zusammen:

<i>Delegierter</i>	<i>Name</i>	<i>Delegierter</i>	<i>Name</i>
Region Norden	Frank Nelissen	Region GIS	Vakant
Region Süden	Pierrette Goedert	Jugend	Frank Hermes
Region Osten	Alex Pereira	Veteranen	Jos Tholl
Region Zentrum	Alain Grohmann		

Ersatzdelegierte: Jos Melkert (Norden), Joé Paulus (Süden), Marc Everad (Zentrum)

Während der Generalversammlung des Landesfeuerwehrverbandes wurden folgende Vertreter im Zentralvorstand bestätigt:

Alain Grohmann, Regionaldelegierter Zentrum, für die Jahre 2020-2024;

Der Zentralvorstand hatte 9 Sitzungen, die Berichte der ordentlichen Sitzungen wurden im „de lëtzebuenger Pompjee“ und der Internetseite des Landesfeuerwehrverbandes veröffentlicht. Hier kann der interessierte Leser die jeweiligen Sitzungsberichte einsehen.

Einige wichtige Beschlüsse des Zentralvorstandes

16.01.2020 - Aufnahme der Amicale „Frënn vum Pompjeesmusée“ in den Landesfeuerwehrverband

19.03.2020 - Wegen der Corona Restriktionen hat sich der Verband dazu entschlossen alle seine Veranstaltungen (Schwimmmeisterschaft, Cross, Wettbewerb und



Generalversammlung) abzusagen in der Hoffnung diese zu einem späteren Zeitpunkt nachholen zu können.

23.04.2020 - Der Zentralvorstand hat entschieden 2020 nur 4 anstatt 5 Ausgaben des Verbandsorgan „de lëtzebuurger Pompjee“ zu veröffentlichen.

13.05.2020 - Marc Mamer hat einen Brief an den Verwaltungsrat des CGDIS gerichtet um sich über den zukünftigen Standort des Landesfeuerwehrverbandes im CNIS zu informieren. In der Verwaltungsratssitzung des 14. Mai wurde ihm bestätigt, dass für den Verband Büroräume vorgesehen sind.

Der Präsident hat gefordert, dass dies im Bericht des Verwaltungsrates niedergeschrieben werden soll, im Juni sollen dem Verband Pläne vorgelegt werden.

11.06.2020 - Die Lehrpläne für die Ausbildung der Jugend und der Jugendleiter wurden in Zusammenarbeit mit dem INFS fertig gestellt. Man muss noch mit dem Ministerium für Jugend klären, dass die Ausbildung des Jugendleiters mit der „animateur B“ Ausbildung gleichgestellt wird.

- Die Delegierten haben Analyse des „règlement opérationel“ des CGDIS abgeschlossen, die vorgelegten Bemerkungen wurden von der Versammlung angenommen und sollen der Direktion des CGDIS schriftlich mitgeteilt werden.

- Das Lager für historische Pumpen in Leudelage muss geräumt werden, die Mitglieder des Exekutiven Rates haben sich bei ihrer letzten Sitzung ein Bild der Situation gemacht.

Das Sekretariat hat auf Facebook einen Aufruf gestartet um eine Lagermöglichkeit zu finden.

Das Sekretariat soll die Vorschläge an Carlo Birschiedt weiter leiten, es muss auch mit dem Innenministerium geklärt werden ob sie die möglichen Kosten übernehmen würden, denn dem Verband stehen nicht die nötigen finanziellen Mittel zur Verfügung um eine Lagerhalle zu mieten.

16.07.2020 - Das Lager in Leudelingen wird am 27. Juli leergeräumt werden. Raymond Brausch, der bereits zum 3. Mal die historischen Pumpen umzieht, wird vor Ort das Geschehen leiten.

24.09.2020 - Der Verband hat die Bestätigung vom Innenministerium erhalten, dass das frühere RTL Gebäude in Marnach dem Landesfeuerwehrverband zugesprochen wird.

Es wird eine Konvention ausgearbeitet werden um die Details der Unterbringung des Landesfeuerwehrverbandes im Gebäude festzulegen. Danach sollen einige Umbauarbeiten im Gebäude erfolgen, damit auch die Fahrzeuge aus Colmar-Berg dort untergebracht werden können.

24.09.2020 - Georges Fernandes, ein Vertreter der Versicherungsgesellschaft Foyer stellt den Mitgliedern des Zentralvorstands in einer Präsentation ein Projekt zur Zusammenarbeit im Bereich Zusatzkankenversicherung vor.

Die Mitglieder des Landesfeuerwehrverbandes sollen von interessanten Vorteilen beim Abschluss einer Versicherung profitieren können.

Der Zentralvorstand ist einstimmig mit einer Zusammenarbeit einverstanden.



- Marc Mamer präsentiert dem Zentralvorstand eine neue Informationsmail „Pompjeesverband Flash“, die den Mitgliedern nach jeder Sitzung des Zentralvorstands zugestellt wird und auf der Internetseite der FNP publiziert wird.

Damit will man der Forderung vieler Mitglieder nachgehen die Kommunikation des Landesfeuerwehrverbandes zu verbessern.

Diese Informationsmail wird kurzgefasst die wichtigsten Themen der Sitzung und die Forderungen und Ergebnisse des Verbands zusammenfassen.

24.09.2020 - Der Sitz des Landesfeuerwehrverbandes wird in den CNIS verlegt werden, weil man aber noch nicht weiß ob der Standort CNIS mehrere Adressen bekommen wird, will man abwarten.

Mitglieder des Landesfeuerwehrverbandes

Am 1. Januar 2020 waren dem Verband 82 Amicales angeschlossen.

Wichtige Aufgabenbereiche und Themen, welche im Jahr 2020 besonders im Mittelpunkt standen

Feuerwehrmuseum „an der Géitz“

Am 16. Mai 2020 hat das Feuerwehrmuseum in Wiltz seine Pforten offiziell für Besucher geöffnet. Die im März geplante Einweihung musste wegen des Lockdowns abgesagt werden. Trotz Restriktionen konnten für das Jahr 2020 452 Besucher gezählt werden.

Umzug der historischen Pumpen von Leudelingen nach Marnach

Der Verband sollte bis Mitte 2020 das Lager für historische Feuerwehrpumpen in Leudelingen, wegen eines anstehenden Bauprojekts, leerräumen. Nach einem öffentlichen Aufruf auf der Facebookseite des Verbands bekam man die Chance die früheren RTL-Gebäulichkeiten vom Staat zu mieten. Am 27. Juli und 11. August wurden, mit Hilfe von Freiwilligen und Mitarbeitern des CGDIS, die historischen Pumpen abtransportiert und in Marnach untergebracht.

Kommunikation

Um die Arbeit des Zentralvorstands und der Kommissionen besser präsentieren zu können und den Forderungen seiner Mitglieder Folge zu leisten, hat der Verband entschieden nach jeder Sitzung eine Informationsmail zu veröffentlichen, wo kurzgefasst die wichtigsten Ereignisse, Themen und Forderungen beschrieben werden.

Einige internationale Vertretungen des Landesfeuerwehrverbandes

Der Verband war bei Sitzungen des CTIF und CTIF-Kommissionen (Europakommission, HAZMAT, medizinische Kommission, Jugendkommission, Freiwillige Feuerwehren in Europa, Frauen im Rettungswesen, Geschichte) präsent.

Die Delegiertenversammlung des CTIF fand 2020 über Zoom Videokonferenz statt. Marc Mamer, Serge Heiles und Paul Schroeder (CGDIS) vertreten dort das Luxemburger Rettungswesen



Tätigkeitsbericht des Landesfeuerwehrverbandes für das Jahr 2020

Luxemburg, den 26. März 2021

Für den Zentralvorstand,

Serge HEILES
Generalsekretär